

Communiqué de presse

Bus Express Pellegrin-Thouars-Malartic : une enquête publique pour améliorer les mobilités

Talence invite ses habitants à participer à l'enquête publique concernant le projet de Bus Express Pellegrin-Thouars-Malartic, qui se tiendra du 7 avril au 12 mai 2025. Ce projet ambitieux permettra de répondre aux besoins de mobilité des Talençais.

Un projet au service de la mobilité durable

Le projet de bus express représente une avancée majeure pour la mobilité sur l'axe Nord-Sud de la Métropole bordelaise. Il reliera le groupe hospitalier universitaire de Pellegrin, le futur pôle d'échanges multimodal Talence-Médoquine, le domaine universitaire ainsi que les quartiers de Raba et Thouars à Talence et de Malartic à Gradignan. Environ 24 000 voyageurs sont attendus par jour, avec une fréquence de passage de 5 minutes en heure de pointe.

Le tracé de 11,5 km comprendra 23 stations et passera principalement en site propre, garantissant une circulation fluide. Cette nouvelle ligne structurante offrira notamment une liaison circulaire inédite, permettant de connecter les lignes de tramway A et B sans avoir à passer par le centre-ville de Bordeaux, contribuant ainsi à son désengorgement. Le bus sera également connecté au futur RER Métropolitain et aux autres futures lignes de bus express. Le projet prévoit aussi la requalification des espaces publics environnants, avec des aménagements pour les piétons et cyclistes, ainsi qu'une forte végétalisation. Un parc-relais de 150 places sera créé avenue de Thouars pour faciliter l'intermodalité.

Pour Talence, ce projet renforcera les connexions avec les autres communes et améliorera l'accès aux zones stratégiques comme le pôle d'échanges de la Médoquine. Il permettra de fluidifier les déplacements tout en offrant une alternative de transport écologique et accessible. Le quartier de Thouars bénéficiera également de meilleures connexions avec le tram B et la future gare. Cette ligne de bus express s'inscrit donc dans la volonté de la Ville de Talence de favoriser une mobilité durable et de qualité pour tous ses habitants.

Une enquête pour faire entendre la voix des habitants

L'enquête publique permettra aux habitants de s'informer sur le projet et de faire entendre leurs préoccupations, suggestions et observations. Elle permet également d'apprécier l'utilité publique des travaux d'aménagement en prenant en compte les impacts sociaux, écologiques et économiques du projet.

Le registre d'enquête est mis à la disposition du public à l'Hôtel de Ville du 7 avril au 12 mai. Les habitants peuvent également déposer leurs observations par voie numérique, directement sur le registre en ligne ou par mail à ligne-de-bus-express-pellegrin-thouars-malartic@mail.registre-numerique.fr.

A Talence, les permanences de la commission d'enquête auront lieu le vendredi 11 avril de 9h à 12h, et le lundi 12 mai de 15h30 à 18h30 à l'Hôtel de Ville.